



Einladung

Erste gemeinsame Demokratiekonferenz der Partnerschaften für Demokratie Südwestpfalz, Zweibrücken und Pirmasens

Auf Basis unserer Zusammenarbeit im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ als Partnerschaften für Demokratie möchten wir Sie einladen zu einem

Vortrag von Luis Caballero

Mitglied der Forschungsgruppe Rechtspopulismus Rheinlandpfalz
Heinrich-Böll-Stiftung Rheinlandpfalz

zu dem Thema

Rechtspopulismus

Inhalte, Ziele, AkteurInnen - Möglichkeiten des Umgangs

mit anschließender Diskussion

Die Konferenz findet am **Mittwoch, 15. Juni 2016 um 17:00 Uhr** im Kreistagssaal der Kreisverwaltung Südwestpfalz statt.

Peter Spitzer

Erster Kreisbeigeordneter

Landkreis Südwestpfalz

Kurt Pirmann

Oberbürgermeister

Stadt Zweibrücken

Helga Knerr

Beigeordnete

Stadt Pirmasens

Marika Keller

Fach- und Koordinierungsstelle

„Demokratie leben!“

Gefördert von



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie